

京 潮の香り

ちよつと大人のモダンリビング感覚、ビジネス以上、シティ未満のホテル達。

今年の4月、マーブルデニッシュュを売りにする「グランマーブル」の社長から、「北浜のオフィス街に新しくできたホテルの1Fに『シャンブルドグランマーブル』という新しい力フェを立ち上げたので、よかつたら試泊を兼ねて見に行ってください」とお手紙をいただいたので、ホテル好きの私はすぐさまテクニカルビジット?と洒落ひだ。

「ホテルブライトンシティ大阪北浜」の外観はオフィス街に溶け込むような佇まいゆえ、いわゆるホテル然としているところに少し肩透かしをくらうが、エントランスからレセプション風景、部屋動線までもが確かにコンセプトどおりの書斎感覚。そのままいつの間にか、エントランスからレセプションへと移動する。この間、廊下の壁面には、北浜の歴史や文化、そして今現在の北浜の姿が、豊富な映像で紹介されている。また、エントランスホールには、北浜の歴史的建造物や、北浜の名物である「北浜の鶴」のモニュメントが設置されている。

「ホテルブライトンシティ大阪北浜」は、北浜駅から徒歩約1分の場所に位置する。駅から直結するエレベーターがあり、駅構内から直接ホテル内に入れる。エレベーターで1階に到着すると、正面玄関には、北浜の歴史的建造物や、北浜の名物である「北浜の鶴」のモニュメントが設置されている。

それから半年も経たない間に、今度はリクルート「じやらん」の元編集長、大庭氏から電話をもらった。何でも大阪は宗右衛門町に「ホテルビスタグランデ大阪」という新しいダーニュン系の落ち着いたカラースキムがRCダブルユース1250円の宿泊料金からは思ひもよらずワンランク上の空気感を漂わせていた。デザイナーの深津泰彦氏曰く、ホテル側とゲスト側が抱く微妙なライン上の快適を相互理解した上、具現化したらこんなホテルができた

という。その書斎的デザイン空間は、プレジデントスクやカンファタブルなベッド、パウダールームはもろもろ、シャワーブースをしっかりと確保したバスエリ亞に顯著に表れ、閉塞感あるユニット型のバス&トイレを配した、客室数ありきで採算を取るうとするビジネスホテルとは明らかに違ひを見せていた。北浜がオフィス街からカフェやレストラン街に変遷した後の、新たな構造を予見させるホテルの出現だった。

リドリー・スコットの映画、「プラッケライン」で、高倉健とアンディ・ガルシアがカラオケを楽しむナイトクラブの体で撮影を使われた。高松伸氏設計の「キリンプラザ大阪」も取り壊され、賑やかなひつけ橋の風景もどうとなく物悲しく見る。そこから東京宗右衛門町と書かれた看板を潛り、雑然とした「ドンキホーク」の前を通ると、あの「食道園」の真横にその新しいホテルは建っていた。ロビーはカーペットが敷いていないせいか、いい印象を聞かせて欲しいという用件だった。数日後に届いたインビテーションにあった、「『食いだおれ』と『お笑い文化』の街、大阪の中心

という。その書斎的デザイン空間は、は静寂。『遊びを知りつくした大人たち』のための上質なホテル』そんな文言を眺めながら、思わず一人ほくそ笑んだ。宗右衛門町に「上質なホテル」は想像もつかなかつたからだ。レセプションは一般的のオープニングより1週間早い10月の30日だった。

ステイ青山プレミア」などが一足早い展開を見せてる。それらは「見、京都に見る「ホテルマイステイズ」や「ホテルモントレ」のようにも思つたが、やはり数を最大限に活かした快適空間創造は似て非なるものがある。シングル部屋を廃し、76室のツインルームよりダブルルームを223室とした設計、またしつかりとしたタイル張りのシャワーブースを施したバスルーム、その向こうのベッドルームとの間仕切りを敢えてガラス張りにし、居住性とコンフォート感を基調にしたシックな部屋づくりは北浜の「ブライトンシティ」に決して引けを取らない。

はさてこの手のホテル、ビジネスに取つて代わつてシティホテルを脅かす存在となるのかどうか、この町での今後の動向がますます気になるところ。それが私に与えられた使命?ゆえしつかり見定めておきたい。

もちろん活用目的は到つて健全で小気味いい。それはデスクにPCを置き、ビジネスメールを2~3本



①「ホテルビスタプレミア堂島」に続き'08年11月5日にオープンした「ホテルビスタグランデ大阪」の全景。真横に「食道園」、向いには金なべで有名な「明陽軒」がある。②このクラスのホテルにしてはゆったりとしたロビー前のレセプション風景。③これが冒頭紹介した北浜の「ブライトンシティ」。近くには淀屋橋でスペイン料理文化を牽引する「エルボンティ・カルボン」、ごく近くにはスポーツバー的要素を取り込んだ「エルボエンテGOZO」があり、大阪人=スピニッシュなDNAをこの界隈にも投影する。④ダブルルームのデザインは「OSAKAモダン」らしい。黒ベースに数色のストライプを配したカーペットは道頓堀に映るネオンサインらしい。+ワインレッドのアクセントカラーの壁が落ち着きを出す。ベッドは、京都なら「モントレ」でも採用するシモンズ社のもの。寝心地は確かにいい。もはやいつでもどのシーンからでも、映画の書きが観られるビデオオンデマンドは必需か。⑤この手のつくりが最近の流行りか、バスルームは居住性と広さを表現するためには、ドア付き窓で、部屋との間仕切りがつくられる。足元もしっかりとしたタイル張りでバスタブとシャワーブースが独立しているのがいい。